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Aos trinta e um dias do mês de Agosto do ano dois mil, Edifício dos Paços N 

do , Co~ccl ho e Sala das Reuniões da .Càmara Mun icipal de Aveiro. reuniu ~ 

ordinariamente a mesma Câmara. sob a Pres idência do Sr. Vice - Presid ente, Eduardo 

Elísio Silva Peralta Feio c com a presença dos Srs. Vereadores . Jaime Simõ es Borges, 

Dr. José August o Machado Ribeiro Gonça lves, Domingos José Barreto Cercu eira. Dra 

Maria Antónia Corga de Vasconcel os Dias Pinho e Melo e Prof Celso Augusto Baptista 

dos Santos 

Pelas 15 horas foi dec larada aberta a presente reunião 

f....\ lJ.AS.: - Foi delib erado, por unanimidade. ju stificar as faltas dadas pelo 

Sr. Presidente c pelos Vereadores Eng," Cruz Tava res e Eng." Relmiro Couto 

~ ~RUYAÇÁ U 11E...ACL\S: • Foi delibe rado. por unanimidade, aprovar as 

acres n" 2f\ e 31. 

R.ES.U ~ º--DJÁRl(L ...!UL..IES.u.l.!FARlA A Câmara tomou 

con heci mento do balancet e da tesouraria relativo ao dia 30 de Agos to, corrente, o qual 

acusa o seg uinte mov imen to em dinhe iro: • Saldo do dia ante rior em operações 

orçame ntais - duzent os e cinqu enta e três mi lhões setece ntos e quarenta e sete mil 

trezentos e dczanove escudo s c nove centavos; Saldo do dia anterior em operaç ões de 

tesouraria - cinquenta milhões duzentos e doze mil trezentos e sesse nta e um escudos; 

Receita do dia em operações orçamcntais - dois milhões seiscentos e nove nta e nove 

mil OItocentos e dezassete escudos; Receita do dia em operaçõe s de tesouraria - sessenta 

e nove mil e trinta e cinco escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - nove 

milhões novecentos e quarenta mil quinhentos e nove c se te escud os; Despesa do dia em 

operações de tesouraria - zero escudos; Saldo para o dia segui nte em oper ações 

orçamentais - duzento s e qua renta e seis milhões quinhentos e seis mil qu inhen tos e 
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trinta e nove escudos e 0 0 '< centavos Saldo P'" ° dia ".te em operações de 6f/~ 
tesouraria - cinquenta milhões duremos e oitenta e um mil trezentos e noventa e seis ~ 
escudos 

~
 

PERioD O DE AN TES /JA ORDEM J)O ot» ~ 
Y.AR.I.A~~ llXQ: - A Sra. Vereadora Ora. Maria Ant ônia começou 

por solicitar alguns esclarecimentos relativamente à Variante de Eixo. que no início 

seria uma pequena variante à Vila. para depois se localizar entre a Vila c o Rio. O Sr. 

Presidente informou que não seria esta a locatizaçãu inicialmente prevista . lendo tomado 

conhecimento que lal variante passaria a localizar-se do lado da linha do Vale do Vouga 

para retirar o trânsito do Centro da Vila, pelo que questi onou o Sr. vic e. Presidente 

sobre qual o traçado que iria prevalecer 

O Sr. Vereador Eduardo Feio explicou que não houve uma alteração ao 

traçado, pensou-se apenas em ligar o Eixo Estruturante ao lC I . 

lU : - Em seguida. a Sra. Vereadora referiu que houve também uma 

aheraçâo ao traçado do leI , na zona de Oliveirinha, c que o, Sr. Presidente da Junta 

tinha solicitado que o PD\1 fosse alargado de modo a incluir aquela freguesia. O Sr. 

Vereador Eduardo Feio esclareceu a Sra. Vereadora Ora. Maria Antônia . através de uma 

planta idennfic auva do novo traçado. 

A1'" I .lI.A-C.ÃO~Ill!SQ~ : - Foi dado conhecimento ao Executivo. de 

uma informação n." 87/2000, prestada pejo Departamento de Cultura c Turism o, 

referente às actividades dedicadas à Terceira Idade. Foi deliberado, com li abstenç ão do 

Sr. v ereador Prof Celso Santos, aprovar a reahza çân de um Passeio na Ria e as 

actividades a levar a efeito no Dia Mundial do Idoso, cujos custos se estimam na quanua 

de quatro milhões duzentos e oitenta e cinco mil e quatrocentos escudos . 
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o Se Vereador Prof. Dr. Celso Santos abstém-se, ~ue é da opinião que ~&'-
este tipo de iniciativas devem ser entregues às Entidades competen tes, embora com o ~~ 
apoio financeiro da C âmara Municipal ~ 

Mais foi delibe rado, por unanimidade, aprovar também a Festa de Natal, que 

terá lugar nos dias 9 e \ 0 de Dezembro no Grande Auditório do Centro Cultural e de tK. 
Congressos de A vctro, bem como o pagamento das correspon dentes despesas. lI: 

H!. Q UA lllill....Q 1MUlSITÁR IO DE APOIO: . Face a uma informação 

prestada pelos serviços municipais competentes. que aqui se di! como transc rita, a 

Câmara deliberou. por unanimidade, autorizar a abertura de duas co ntas bancárias 

especificas para os seguintes prcjectos. objec to de candida turas ao 11I Quadro 

Comunitário de Apoio:. Construção da Passagem Inferior na Av. ' Santa Joana e 5 de 

Outubro. cujo valor de investimento total é de seiscentos e quarenta e nove mil cento e 

cinquenta e cinco contos e. - Construção do Parque de Feiras e Exposições de Aveiro 

1.' fase, cujo valor de investimento total é de um milhão trezentos e sessen ta e quatro 

mil duzento s c sessenta e cinco contos. 

A Sra. Vereadora Dra . Maria Antónia questionou o Se. Vereador Dr . José 

Gonçalves sobre se as contas vão ser abertas com as compartic ipações do 11IQuadro 

Comunitário de Apoio, ao qual o Se. Vereador respondeu positivamente. 

CÂ' J&RA.J111NOl AJ.. - \'ERE:AIJO R t"S: • No uso da palavra, o Sr 

Vereador Dr. Jose Gonça lves, referiu-se ao facto de esta ser a última reuniào em que 

participava como Vereador desta Câmara Municipal, dado ter termm ado o período de 

suspensão do mandato do Sr. Vereador Dr. José Costa, tendo manitestado o seu regozijo 

por ter estado numa Câmara que, em sua op inião, está a fazer obra e história na cidade 

de Aveiro . Agradeceu a atenção que sempre lhe foi ded icada por todos e formulou votos 

para que continue a existir sempre o mesmo espírito de colaboração e de boa vontade 

para o desempenho profl cuo das questões autárquicas 

O Se. Vereador Eduardo Feio elogiou o trabalho desenvolvido pelo Sr 

Vereador Dr. José Gonça lves durante a sua activid ade na Câmara e saliento u o bom 

entendimento existente e a disponibilidade semp re demon strada pelo Sr. Dr. José 

Gonçalves em prol do desenvolvimento e bom andamento de todos os trabalhos 
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També m o Sr. Vereador J aime Borges realço u e agra:eu a camarada gem K~\. 
exemplar do Sr. Vereado r Dr . José Gon ça lves e a co m unica ção rápid a, e ficient e e ~ 

profícua qu e houve entre ambo s os Gabin etes. 

Tamb ém pela Sra . Ver eadora Dra. Maria Antónia fo i rea lçado o trabalh o ~ 
desenvolvid o pelo Sr. r». José Go nçalves . man ifesta ndo a opin ião de que deve ter lido f 
urna experiênc ia política cn nq uecedora, já que estando no poder teve com certeza o .. 

prazer de fazer coisas q ue os ve read ores da oposição nào faze m e, portanto, sent ir-se-á i"

mais compens ado. Final izou desej ando -lhe as m aiores felicida des no futu ro . 

O Sr. Vereado r Prof. Ce lso Sa ntos sal iento u o asp ecto humano. a simp ati a e 

a gentileza do Sr . Dr. José Gonçalves, bem co mo a seriedade e a calma co m que semp re 

desempenho u as funções de Ve read o r e o empe nh amento e as so luções extremamen te 

válidas que sem pre so ube aprese nta r para os proj ectos que trou xe a cons ideração da 

Câmara, Man ifestou a sua pena pelo seu a fas tame nto da vida au tárq uica e de sejou -lhe as 

maiores ven tura s para o futuro . 

AYLlRO - C1llAD E D.lGlL\.L: • Fo i delib erado. por unanim ida de , 

autorizar a tra nsf erênci a da 2a ftacç ão da s verbas resu ltant es do finan ci amento do 

Programa Aveiro - Cid ade Digi tal, no montant e g loba l de cin querua e um mi lhões 

seiscento s e no ve mi l nov ecentos e cinquenta esc udos, pa ra as co ntas banc ári as 

autônomas da s Ent idades pro mo toras dos respectivo s projecros, a sabe r: CE ReJA\'

Projecto M EU - 1.750. 000 $00 ; Câm ara Mu nicipa l de Av ciro - Projecto Ca rtave c

11.943 .750 S00; Agrupamento Escol as de Cacia - Projec to CA CEEU - 1.092 .000 S00; 

Universidade de Avei rc - Projec to C P] - \ 1.39 5.650 S00 e Proj ec to 1ST - 6 .039 .250500 ; 

Associação Mus ical das Beiras - Projecto Orquital - 6.314 .350S00 ; Companhia de 

Dança de Aveir o - Proj ec to Cib erda nça - 1.3 12.500 S00 ; Ser viço s Mun icipalizados de 

Aveiro - Prcj ecto Si móq ua - 6.1 16.2 50S00; C.G .T .P . In - Form Virtual 

3.161.200$00; Rorary C lube de Aveiro - Projecto Net Rotary - 9 10.000$ 00 ; Inter T V 

Projcct o SmarTV  1.575.000S 00 . 

AU USlCÃ º- .Q.J:;,JJk:~_ URU ~RIJ.Y{!_ I!E....L\Y.UJill - De 

acordo com a in formação técnica 0°97/00 , presta da pelo Depa rtam en to de 

Desen vol viment o e P lane am ento Territoriai . Divis ão de Patri món io Imo biliá rio , qu e 
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aqui se dá com o transcrita. foi deliberado, por unanimidade autorizar a aquisição de dois ty~ 
terrenos rústicos, des tinados ao Parque Desport ivo de Aveiro, registados sob os artigos ~ 
2376 e 2378. com as áreas de 1350 e 1100 m2. ~spec l i vememe. unos em Tabocira, 

Freguesia de Esguei ra e pertencentes a Paula Man a Carrêlo Figueiredo c outros, pelo 

valor total de um milhão de esc udos. 

Ainda nos termos da informa ção técnica n." 'JK/200Q do D.O.P.T., a 

Câmara de liberou. por unanimidade, adquirir um terreno rústico sito em Taboeira, 

freguesia de Esgueir a, registado sob o artigo 0 .° 2054, com a área de 620 m:, perten cente 

a Ventura Bastos Rodrigues. destinado à execução do Parque Desport ivo de Aveiro. 

pelo valor de quinhentos mil escudos 

T RÂ NSIT O _ p t"s y lOs ;OS" E:\' ~ A RIJA GEl'"ERAL 

COSTA ç \SCAI S: - Dando continuidade ao des pacho superi or que procedeu à 

abertura de concurso para a empr eitada em epígrafe, e em conformidade com a 

informação da Comiss ão de Adjudicação, o Executivo delibe rou , por unanimi dade , 

irensnutir aos interessados que a delib eração da Câmar a " ai no sen tido de a adjudicação 

da empreitada acima referenciada, ser fei ta à Finn a MO:-.l$ EGUR - MOl'óTAGENS E 

SEGURA~ÇA . l OA, pela impo rtância de um milhão oi toce ntos e onze mil escudos, 

acrescida de IVA à taxa lega l em vigor 

Mai s foi delibe rado que, caso não sejam apresentada s alegações pelos 

concorrentes, no prazo legalmente estabelecido, a adjudicaçã o conside ra-se aprova da . 

IDUL..=-. IU l.:H.J.r!AÇÁQ....D.AS PASSAm' IRAS ' - Foi presente uma 

informação do Departament o de Projecto s e Gest ão de Ob ras Munic ipai s, a prop ôr a 

abertura de concurso para a instalação de iluminação adeq uada a garantir a segu rança 

dos peões no atravessa mento das passadeiras das seguintes Ruas: Caloustc Gulbcnk ian; 

Comandante Rocha e Cunha; Eixo Estruturante (Pavilhão dos Galitos ); gaveto da 

Avenida da Unive rsidade e Artur Ravara (em frente ao hospital). 

Foi delibera do, por unanim idade. autorizar a abertura de concurso por aj uste 

directo. nos termos da alinea d) do n." 2 do artigo 48.0 do Decreto-Lei n." 59199 de 2 de 

~ 

~ 

~ 
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MMÇo. estimando -se 0' respectivos custos O, importância õe tr ês m ~hõe, quinhentos ~ 
cinqucnta C se i~ mil ~ua lrocenl(ls e dez escudos. , ~ 

Mais f01 delibera do , : or unanimid ade, aprovar o respectivo caderno de ~ 

encargos e programa de concurso,Juntos ao correspo ndente processo. ~ -... 

J I.diT[\ _~:w::.MA In- OIIVI'IRINH\ QlL..Q.CAç ÃlL1!E 

lAW&..I~R,A _AS_llill1SA.S: - Presente uma informação da Divisão de f
Ambiente a dar nora que após consuha a "ária s empresas para colocação de 8 papeleiras 

junto às piscinas da Vila de Olivcirinha, e analise dos preços apresentados e das 

condições de pagamento, a propos ta que se apresenta economic ame nte mais favorável é 

ada empresa CONTENUR PORTl 'GAL 

A Câmara delib erou, por unanimidade , adjudicar à referida Firma o 

equipamento em que stão. pelo valor de cinquenta e quatro mil e oitocentos esc udos , 

acrescido de IVA. 

IUEM....- J L.UMllSAC.À.!.LDECURAI lY.A: - Nos termos da informação 

prestada pelo Departamento de Projectos e Gestão de Ob ras Municipais, a Câmara 

deliberou. por unanimidade, autoriza r a abertura de concurso para a aquisição de 

projectores para iluminação decorativa Da Autarquia em epígrafe, por aj uste directo, nos 

termos da aline a <I) do 0,° 3 do artigo 81.° do Decreto -Lei n." ,197f99 de 8 de Junho. 

csnrnando-sc os respectivos cUSIOS na importância de seiscentos e quarenta e três mil c 

seiscentos escudos 

Mais foi delib erado , por unanimidade, aprov ar o caderno de encargos e 

programa de concurso, ju ntos ao correspondente processo . 

I.MiU lA~.lllUA...=-lLJ.!M lliAdo IJECOHATlVA: . Na 

sequênc ia da deliberaç ão anterior, o Sr. Vereador Prof. Celso Santos propô s à Câmara a 

elaboração de um estudo para a ilum inação decorativa da Asse mbléia D istri tal , onde 

está sediada a AMRIA. proposta que merece u a con cordância do Executi vo 

~O~~E.I~u:sAi:ÃU 

J::XLEfU QH : - De acordo com a informação de 30 de Agosto, co rrente, do 
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f/ /,.:",.;:; 
Departamento de Prcjec tos e Gestão de Obras Municipais, a Câmara deliberou, por ~ 

unanimidade, autorizar a abertura de concurso para li execução da empreitada em ~ 

epígrafe, por ajuste directo, nos termos do dispo sto na alínea d) ". 0 2 do artigo 4~.O do _ I ~~ 

Decreto-lei n." 59/99 de 2 de Março. cujos custos se estimam em três lm lhõ~ ~ 

novecentos e quarenta e nove mil e quinhentos escudos. ~~ / 
Mais foi deliberado, por unan imidade, aprovar o caderno de encargos e C,;ç 

programade concurso respecnvos. lf 

~1Ll'ims...=..AQL'1S ICÁQ..D_t:_llATl!B.AS: - Na seqüên cia da 

deliberação tomada na reunião de [5 de Junho , último. o Sr. Vereador Domingos 

Cerqucira deu conhecimento que tem sido dificil concretiza r a aquisição das viaturas 

Ford Ficsta 1.25 Techno Mod.99 'lI , destinadas aos Serviços Mun icipais de Proteccão 

Civil e Mercados, devido a proble mas surgidos na Central de Comp ras do Estado. pelo 

que propôs a recnü cecão na parte respectiva. da delibe ração tomada na reunião acima 

indicada. no sentido de serem adquiridos dois Piat's Punto 1.2 S 5P, pelo valor unitário 

de um milhão seiscen tos e trinta e tr ês mit e novecento s e cinquenta e nove escudos, 

acrescido de lV A à taxa legal em vigor. 

Foi deliberado, por unan imidade, concordar com a proposta apresentada 

VRI!LJ\...1...DE.l ·RAllALHUS: - De st'Kuida (leu -se inicio à aprecia rão dos 

llHun/tn cons tantes dll o rdem de trabalhos. 

J~T..L UL..Jl{tfitX.S.L~A..dMDl~.:rAÇÃ!L IJE 

A.RR..UA.'lUilQS: - Considerando a informação do Departamento de Projectos e 

Gestão de Obras Municipais, o Executivo deliberou . por unanimidade, nos termos da 

alínea a), do n." 2, do art ." 48", do Decreto- Lei n." 59/99, de 2 de Março, proceder à 

abertura de concu rso público para a realização da empreitada de pavi mentação de 

arruamentos na freguesia de Cacia , para o qual se prevê uma esti mativa de vinte e 

cinco milhões trezentos e quarenta e sete mil trezentos e quarenta escudos . 

Mais foi deliberad o, também por unanimidade, aprova r os cadernos de 

encargos c programas de concurso respec tivos . 
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E!X!l.-f=IL:M~~~IillL-llt: ~
 
A..8..1SllCl:U.lJrrfD----.l!E.....ÁGllA.S : • A Câmara deliberou , com a abstenção do Sr. ~~~
 
Vereador Prof. Cel soS~n to s. ratificara despacho do, Sr. Presidente que autorizou a ~
 

.."u m de concurso limit ado <em publicaç ão de anúncio , 00' termo s da alín ea b) do o " C{

2 do artigo 48.0 do Decreto- Lei 0."59/99 de 2 de Março, para a realização da emp reitada
 

emepígrafe
 

Mais foi de liberado, aprova r o caderno de encar gos e programa de concurso ~ 

respcc nvos 

c. QM:t:r.çÃO ( rSP ECIAL I IJ .-\ Illi.S}/CQ~S:r.Rll~EJ!J.EÍ1J..Q 

SEDE !lA !IJNT A 1!E...J 'REJ' ll..E..S IA.- UA..-)'E.M-CRL·L1m} R.>l~.:L l!E 

~A)le.L1 A. CÃ!Ll!A_FâCQ.kL'\~.ll: . Foi deliberado, por 

unanimidade, procede r à abertu ra de concurso público, para a real ização da empreitada 

em destaque. nos termos do art.' 80", do Decreto-Lei n." 59199, de 2 de Março, cujo 

preço base é de Oitenta e oito milhões e quinhentos mil escudos. 

Mais foi delibe rado, tamb ém por unanimidad e, aprovar os cade rnos de 

encargos e programas de concurso respectivos. 

AQ.UlSlÇÃ.!LDJLDllL\.LYlAl·URA.S.....-COll-CAJ x.:L.A.B..E.RIA 

IRIB,\SC I1! \Nn: ........ll..UAS ...tlAI~I~E S CO M C AIXA 

ABLRL\ .E..liMA...11ã1".1.!.HA..1!.E.."\QYE..lJ.!1jA!!E.S: - Na seqüência da deliberação 

tomada na reunião de 29 de Junho, último, a Câmara tomou con hecim ento de que. em 

sede de audiência prévia, veio a empr esa Alme ida & Irmão. Com ércio de Automóveis , 

SA , pronunciar-se quanto ao sentido da adjudicação , recl amando da class ificação 

atribuída ao critério " E - Relações Funcionais com out ras Autarqui as". 

Foi deliberado . com a abstenção do Sr. Vereado r Prof . Celso Santos . não 

dar provnnento à reclama ção aprese ntada. de acordo com os fundamen tos con stantes do 

parecer j urídico emitido sobre o assun to. que aqu i se dão como transcritos 

S.EH.llÇULJ) t' I:SYE NI \ RJA~1A(ÁQ--.E 

~LL1 CÁu..J.!E....BEil.S.MÓ.YfJ..s...D.L\....Q!.d ; • O Sr . Presiden te deu conhec imento 

de que na sequ êr ma do concur so em epígrafe. adjudicado à SlGH T PORTUGUESA 
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unanimidade, proceder à abertura de concurso publico para o fom ec im~o continuo de ~~"-
cimento para o ano 2001, prevendo-se uma estimativa de custos na o rdem dos dezano ve ~& 
milhões de escudos, acrescido de IVA à taxa legal em vigor. ~ 

Por unanimidade, foi ainda dcl ibcra d.O' ap rovar o resp.ectivo cad erno de f 
encargos e programa de concurso, juntos ao correspondente processo 

F!lliNfT1\JENTO CO~IÍ.WlU....DE ....)lAfFRIA I IJE PlClJ..I::L.lli!A ...,. 

l A..I!AJ15.Al"o.5.2.llill....E..1QlU: - Conforme informaç ão prestada pelo Departamento de 

Serviços Urbanos, foi delibe rado, por unanimidade , abri r co ncurso publ ico para o 

fornecim en to cont inuo em destaque, cuja base de licitação é de dezenove milh ões de 

escudos. ac rescida de IVA à taxa legal em vigor. 

Por unanimidade , foi ainda deliberado, aprova r o respect ivo cadern o de 

encargos e progr ama de concurso, j untos ao corres pondente processo 

ema:SSÁQ _P~~L-º.R.1C.Á.l!J)UlJH..Ll.g.I!AD~ 

.llLT.112:- Foi deliherado, por unan imidad e, ratificar o des pacho do Sr . Presidente que , 

com referência ao concu rso em ep ígrafe, autorizou a prorrogação do prazo para 

apresentação de propostas, por mais cinqu en ta e nove dias, além dos cinquenta e do is 

dias, de finidos no Programa de Concurso . 

ez, cr.....s.ID~ --ll..'\l UA..l!.E....-.!!flR,àI.lYA_.~.::._1 7 -----=..JR!!JECJj) 

lrJUlà~ : - Foi p resente à Câmara o prcjecto urbano referen te li. área des ignada no 

PDM com o "U nidade Operativa n." 17 - PP Sul" , tendo a Sra . Arq." lida Fon seca 

prestado escl arecim entos sobr e ques tões rela tivas à sua locali zação e inserção com a 

envolvente existente e prej ectada. nomeadamente , qua nto á área do PP Centro e Estação 

da CP , Escla rece u ainda sobre li nece ssida de de acerto de es tremas entre os prop rietários 

por forçada estru tura cadas tral 

Após troca de impressões e expl icação de algun s pormenores, a Câm ara 

deliberou , por unanimidade , aprova r o projccto urbano apres entad o. 

ESI1l.Ill!.J.LR~AS_ALAGllAS : - A Câmara deliberou. por 

unanimidade , de acordo com a proposta n." 512000 do DOPT, que aqui se dá como 
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transcrita, aprovar proposta de ' '''''''0 'O Estudo Utbanistico das Alagoas , a qua ~~ 
visa adequar uma ocupação que, respeitando o zonameruo do PDM, se articula com a ~~ 
estrutura viária exis tente e estabelece continuidade volumétrica. funcional e ~~ 

tipumorfológica com as construções existentes. 1'2:/ 
CilllD!LURR~Q no CENTRO--»L...SÃQ..lU::.~lill-Q: _ Foi kZ2S 

aprovada uma alteração pontual ao "Es tudo Urbanístico do Cent ro de São Bernardo". Q:: 
sob proposta da Junta de Freguesia de São Bernardo, que cons iste , na sua essênc ia, no 

aumento de um piso no conjunto de edifício s que encerram o "qua rteirão" frontal â 

Igreja, unifonn izando as volumetrias, permitindo também a abert ura do arruamento 

previsto na operação de loteamento do processo de obras n." 408197. 

ESTIill.O-..!J.RBA..'\.íillC!llJA E.SIRâl!AJJ K..SÃ!.l DER."Iró ARl!.Q - Foi 

aprovada uma alteração ao "Es tudo Urbanísticu da Estrada de São Bernardo" , sob 

proposta formalizada pela Junta de Freguesia, tendo por objecuv o a implantação da 

rotunda na Rua Cônego Maio , com a abertura do arruamento de ligação Cabreira, à 

definindo a ocupação marginal com uma frente de construção com 3 pisos e froma ndo o 

espaço da rotunda com 2 edifícios simétricos de 4 pISOS 

RQI..l.!ID)A.~s.IRAl!A.....D.uJ.ER:SABJ.!Q : - O Sr. Vereador 

Eduardo Feio deu conhecimento ao Executivo dc uma infonn ação n." 78/2000, prestada 

pelo Departamento de Desenvolvimento e Planeamento Territori al, rela tiva a um 

requerimento apresentado por António Marques de Matos. em que solicita a esta 

Autarquia a cedência de uma faixa de terreno, a fim de acerta r a extrema da sua 

propriedade. Foi deliberado, por unanimidade, que o requerente ceda 2.50 m1 de terreno 

para a implementação da Rotunda, comprometendo -se a Câmara Municipal a execut ar o 

muro de vedação da propriedade que confronta com a mesma . 

Mais foi del iberado, por unanimidade. autorizar a ced ência de 10.50 m1 de 

terreno pertença desta Autarquia, para anexar ao logradouro da sua casa. ju nto à 

Rotunda, ao qual foi atribuído o valor de duzentos e vinte e cinco mil escudos. por 16.00 

m~ de terreno em falta no 1011'n." 18 do sector B do Estudo Urbanistico da C + S de S 

Bernardo, pertencente ao requerente, ao qual se atribui igual valor. 
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I!J8.EU:Ãº - Rt "GIO ;'SA! I) Jo: --AG.RJ ua..IU B.~ LJfMJ.;'

U'LQft,~L: - Foi presente à Câmara um oficio do Ministério da Agricultura, do ~~d 

Desenvo l vime r~to Rural e das Pescas, a solicitar a des ignação de um representante desta ~ 

Câmara Municipa l. na Comissão Mista de Acompanhamento para Elaboração do Plano 

Region al do Orde namento Floresta l do Cen tro L itora l ( PRO F). f 
A Câmara deliberou, por unanimidade, designar como representante desta 

Edilidade, o Sr. Arquitecto Tércic Guimarães, para a referida Comissão Mista de 

Acompaniamento 

ADESÁ!!...ÀJ :'ü.aAJ:~l U~l.CARR-º-S: : • O Sr . Vereador 

Eduardo Feio , deu conhecimento oiCâmara de quais as artérias da cidade que irão ser 

encerradas ao trânsito automóvel, no pró ximo dia 22 de Setembro , entre as 8.00 e as 

20,00 hora: :1') âmb ito da iniciativa europ éia "Um dia na cidade sem o meu carro" , 

l..lll:,'\ l~lr~-Mll_~IllUI.M.:ÁQ : - De seguida. o Sr. 

Vereador Eduardo Feio deu conhecimento que a Divisão da Mobilidade e do Ambien te 

solicitou orçamentos a três tipografias para a realização de diversos trabalhos de 

impressão para a campanha de sensibilizaç ão e divulgação do evento em eplgrafe, cujas 

propostas apresentou e fazem parte integrante do correspondente processo 

Por unanimidade, foi deliberado concordar com a ~ropo s ta de adjudicação 

apresentada e. por conseguinte, adjudicar do seguinte modo, os trabalhos a seguir 

mencionados: Circular para funcionários, Carta para residentes e carta para 

comerciantes . Gráfica do Vouga. Lda., pelas quantia s de trinta e oito mil escudos, 

oitenta e um mil escudos e quarenta e um mil escudos , respectivamente; Mailing 

informativo - A Lusitânia, Lda., duzentos e setenta e dois mil escudos; Bilhete 

mullimodal (seriado) e senha sorteio (seriadoj- ETV - Emprcsa Tipográfica Veneza, 

pelas quantias de cento e nove mil escudos e quarenta e um mil escudos, 

respectivamente 

I~JONT"GF I\I t' \ 1~CÃ!U) E...RQ CÓJlliID:1.D ' -

o Sr. Vereador informou também que o Núcleo de Espcolo gia da Associação 

Acadêmica da Universidade de Aveiro, pretende montar c monitorizar um rocódrorn o na 
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"
 
ZSTA, no dra 22 de Setembro, es timando-se o alug uer na qua ntia de cento e cinq uenta e 

dois mil e cem esc udos , acresc ido de IVA. Foi de liberado, por unanimidad e, autori za r a ~ 

instalação da referida estrutura, sendo a monitorização efectua da por técnicos <"'J 
qualificados, a cargo do NEUA. ~ , 

Mlt:SÁO~AIl.AYA-·~A SL.lU:Alllil!S':..=.'.lJ::.Illi:.Ãll (!g" 
~UAWlA J1J::.....D.U...AB.: • Ainda pelo S r. Vereador Eduardo feio foi dado [ 

conhecimento que o Instituto do Amb iente e Desenvolvimento ODAL», se propôs 

elaborar um trabalho com o objecrivo de avaliar o impacto da ausência de tráfego 

motorizado sohre a qualidade do ar da cidade de Aveiro. Mais informou que as 

medições serão efectuadas no próprio dia, sexta -feira. dia 22 de Setemb ro e na sexta-

feira seg uinte. 29 de Setembro, em 26 postos de amostragem d istribuídos por toda a 

cidade com uma ma ior frequ ência de ZSTA 

Foi deli be rado, por unanimidade, ratificar o despacho do Sr. Pres idente que 

adjudicou ao Institu to do Ambien te e Dese nvolvimento a rea lização do refe rido 

uabalho. cujos cus tos prev istos se est imam na quan tia de:seiscentos e de], mil esc udos, 

acrescidosdelVA 

,~Iill ..E~iA:'ITA XRl!Z.....=_REl.ACôE::L IU:_AMlU L>.E: • O Sr 

Vereador Eduardo Fe io de u con heci mento de como deco rreu a v isita à c idade da Santa 

Cruz, em Cabo Verde, que teve lugar no passado mês de Ju lho, tendo salientado a forma 

cordia l e simpática como foram receb ido pelas d iversas entidades 

0.:- segu ida, o Sr. Verea do r distribuiu por todo o Exec utivo có pia do o ficio 

que lhe foi en tregue pelo Pres idente da Câma ra Municipa l de Sa nta Cruz, a agradecer 

todo o apoio que este Muni cipio tem vindo a prestar , nom eada men te para a construç ão 

do pohdespornv o "Cidade de Aveiro", bem com o a solic itar o re forço da coop eração 

nas áreas do am bien te ; saneamento do meio (recolha e trata men to de resíduos só lidos, 

extensão da rede de ág ua e de esgoto, elaboração de um plano de saneame nto par a Santa 

Cruz); formação de quadros profi ssion ais; rec uperação de estradas e caminhos; 

construção de equi pame ntos desport ivos , de ens ino básico integ rado e pré-esco lar e 

trocas de delegações (dirig entes de autarqu ias. desporto. cultu ra, empresários, 

estudioso s, etc.) 
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Co m referê ncia eos apoios solicitados, o S,. V""d",~o ro~oo qDO em k
 
determinadas áreas não será ditlcil a colaboração do Munic ípio, se bem que ser ia ~ 

oportuno fazer des locar alguns tecmcos para tornarem conta cto directo com as d lfc rentes~ 

realidades Mais informou, que ITa elaborar uma proposta de apoio da qual dara ~ 
conhecime nto ao Exec utivo na oportunidade 

Fo. P=OJJ~.J!AS-C ID.A I!I;S_jJillAs "''''' um ~ 
oficio da Câmara Municipal do Príncip e, uma das Cidades participantes 110 'Enco ntro de ~ .. 

Jovens Cidades Irmãs" que decorrera em Aveiro, de 14 a 17 de Setembro, próximo s. a 

solicitar o apoio desta Câmara Municipal para as viagens de do is jove ns que 

representarão a Câmara do Prín cipe no citado Encontro. Manuel Valentim Rodrigu es 

Trovoada c Ambrósio Gi l Espírito Santo. Mais é solici tado o apoio desta Câmara 

Municipal na forma de aloja mento e refeições Q UC possibilite a parncipaçào de uma 

terceira pessoa no encontro, Zcferi no dos S. Prazeres, Secretário Regional para Assuntos 

Sociais, tutelar do Pelouro da Juventude e Desporto 

O Executivo delibe rou. por unanimidade, conceder o apoio so licitado 

• Foi também apreciado um oficio enviado pelo Co nselho Munic ipal de 

lnhamhane. també m cidade part icipante no "Encontro de Jovens Cidades Irm ãs", a 

schcuar o apoio desta Câmara Municipal para as viagens de Wetela Paulo Jonas e 

Figurão Tendeu Macov ela, Vereador da Área ela J uvent~de e Desportos, que 

representarão a cidade de Inhambane no citado Encontro . 

A Câm ara de libero u. por unan imidade, con ceder o apoio solici tado 

• Presente aind a um oficio da Câm ara Mun icipal de Santa Cruz, também 

cidade participan te no Encontro em epígrafe, a solicitar o pagamento das viagens de 

dois jovens, Gracelindo Barbosa e Ca rlos Alberto Gonçalves, represe ntantes daquela 

cidade, no citado Encont ro 

A Câma ra del iberou, por una nim idade, concede r o apoio solicita do . 

LSCOI \ S po ÇQM:ELH u......=.......C~LDJ::.....AY.E1R!.t ....::: 

fAI~If!..JI'.AI.llRA~Dr. : - O Sr. Vereador Eduardo Feio deu 
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conhecimento de um ofic io enviado pela Esco la em epígrafe, a solic itar que a Câmara 

~~continue a disponib ilizar o apoio prestado no âmbito do desenvolvimento do projecto .. 

A Escola Patrim ónio Natu ral da Cidade" . ~~ 
A Câmara delibe rou, por unanimidade, conceder o apoio solicit ado ~ 

nomeadamente, d;"~, n ib i lilaçàO dC,jard ine iros duas veles por mês, ce.dê llcia de plantas r 
que estão em falta e a inda, um subsíd io no valor de 150.0005 00. destinado a aquisiç ão 

deequipamento para j ardim de ensaios (compra de uma estufa). v" 

OClJPA CÃ O DA ViA PIJBI IÇA _ Foi prese nte um requerime nto da 

OPCA - Obras Públicas e Cimento Armado . S.A., a solici tar autorizaçã o para oc upar a 

ria pública com a montagem do esta leiro relativo à constru ção da Loja do Cidadão de 

Aveiro. na Rua Orlando de Oliveira, n's 41 a 47, na Urba nização Forca -Voug a. por um 

período aproximado de três meses. Lidas as informações prestadas sob re o assunto, Que 

aqui se dão com o transcritas, foi del iberado , por unan imidade, defer ir o requerido, 

sujeito ao pagamento da respectiva taxa. 

llH~~l • Presente um requerimento do Restaurante "Mu ralhas" sito na Rua 

Dr. Nascimen to Leitão, desta cidade, a solici tar a esta Câma ra Mun icipal a remoção dos 

bancos públicos que fora m coloca dos em frent e ao referido esra belecr mentc, dado que 

dificultam a entrada para o mesmo e a colocação da esplanada, a qual foi auto rizada em 

reunião de 29 de Jun ho, último 

Cons ideran do a info rmação prestada pelo Departamento de Projectos e 

Gestão de Obras Munic ipais. que aqu i se dá como tran scri ta, a Câmara deliberou . com o 

voto contra do Sr. vereador Prof. Ce lso Santos , autorizar a remoção dos banco s 

públicos situados em frente ao eirado estabelec imento. 

.RJ::..[QJKQj)A..R.E. I~E....llt.cr~UA Il A IIIJERD A Illi....E.lI 

lAB.QEIRr3. =JJ{AllALllQS....A....MAlS.: • Foi present e a informaç ão n." 2812000 do 

DSUIDSG (Electrici dade), a dar nota de que houve necessidade de se proced er ao 

reforço da rede elécmca na Rua da Liberdade em Taboe ira, freguesia de Esgueira. até 

um ponto onde houvess e disponibilidade de potência, dado que, por ind icação da EDP. 

eão havia disponibilidade de potência no ponto inicialmente prev isto 
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Face ao exposto. a Cãmara deliberou, por unanimidade, autorizar a Iv 
realização dos referidos trabalhos, os quais respe itam ao aumento do troço em 370 vr~ 
metros, na import ância de cento e vinte mi l e c inquenta e oito escudos, iaqual acresce ~ 

IVA ataxa legal em vigor. ~ 

. - . ~/rR A:"IiSJTO CAlHA0 DE R t'SI.n E~ T E : • Na sequê ncia da ~.D 

deliberação tom ada em 13 de Atml , findo, em que fO I atnbu ido "cartão de reside nte" a (\.! 
Abilio Luís Mo rgado Veloso. residente na Rua Eng." Sttvéno Pereira da S ilva, 3- \. a ~ 

Câmara deliberou, por unanimidade, e de acordo com o parecer da Divisão Jurídica 

desta Câmara Municip al, revoga r a deliberação toma da naquela data. uma vez que onde 

o requerente diz residir encontra-se localizado um Restaurante, mais propriamente o 

"Restaurant e Santa Joana " e nõo uma residência, não estando assim preenchidos pelo 

requerente. os requ isito s consagrados no regime especial da atribu ição de cartão de 

residente. 

PRr II ri t o s (A l ISADOS A PARlK:.!.l..LA..RE: • A Câma ra de liberou, 

por unan imidade, autori zar o pagamento da impo rtânci a de cinco mühões quinhen tos e 

quarenta e oito mil sc tCCCIl10Se vinte esc udos, à Associação de Atlet ismo de Avcirc. 

como indemnização pelo materia l desportivo destru ido pelo incênd io ocorri do nas ex

instalações da Fábrica da Pmhcira , em 5 de Março, findo. 

- Foi também presente à Câmara um requerimento de António Fernand o 

\1arques. residente na Av," DI. Lourenço Peixinho, 244 , L" , nesta cidade, a dar 

conheciment o que no m ês de Abri l do ano uansacto. quando circulava na placa centra l 

do largo Maia Magalhães tropeçou, devido à existência de cepo s de candeei ros que 

ficaram derrubados na via, tendo ficado com os ócu los partid os , além de alguns 

ferimentos. 

Em face da info rmação prestada pelo Departa mento Adm inistra tivo desta 

Câmara Muni cipal. foi delib erado, por unanimid ade, autori zar o pagamento 

correspondente ao valor dos óculos part idos, no mo ntante de cinq ucnta e do is mil 

escudos ao reclama nte. como indemnizacãc pelos danos sofridos. 
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j-/. FOI aind a apreciad o um requen mento de João Simões Lemos resid ente na Ir;
 
Rua Dr .... ruoruo Crist o. nest a cid ade, a solici tar lima indemnizaçãc pela quebra de um '-

dos vidros da sua viatura, em 15 de Julho do ano transacto. even tua lmente provocado Q~ 
pela vibraç ão de uma maquina gu etona que efecruava trabalhos etc restauração dO~ 

muros rla marinha da "Tro ncalha da". ~, 
Face lIO expost o c de acordo com li informaç ão n." 58/2000 da Divisão U 

Juridica..que 3:uise dá como t ra nsc ri~, a Câmar a de liberou. por unanim idade. solici tar W 
aos serviços tecmcos competentes, info rmação sobre o es tado de conservação do 

palheiro da marinha "Gran Carave la", bem como sobre se o norma l funcionamento da 

máquina em questão é apto a produzir efeitos nas construções c ircundantes , visando -se, 

assim, apurar a existência ou nào, de nexo de causalidade entre o facto e o dano (ou seja, 

entre as manobras da maquina e a queda do pos ngo do palheiro sobre a via tura ] 

pressupost o indispensável da obrigação de indemnizar 

SEJ:t" u::.o.L~UU I.) ( ) S E\1P..R.E..lIAJ)A-J)1-: 

~'tEJ\ • Foi de liberado, por unanimidade, aprovar a deliberaç ão ...IQJ ) t:J:.lXo : 

do Consel ho de Adm inistração dos Serviço s Municipalizados, de 19 de Julho, ultimo, 

que adjudic ou à CONSTRUTORA PAULlSTA, LDA., pelo valor de duzentos e oite nta 

milhões quatrocentos e sesse nta e qua tro mil novecentos e cinq uenta e cinco escudos, a 

empreitada cm epígrafe, bem como , aprovar a minuta do contrato , j unta ao 

ccrrespondenrc proccssc 

G;)R~lAli...JMN..c\~~~lll - Nos termos da 

informação u." 70/00 do Serviço de Notar iado . a Câmara del iberou, po r unanimidade, 

autorizar a cessão da pos ição contratual do consórc io que prestava serviç os de recolha e 

transporte de resíduos sól idos urbanos, unicamente ti favor da empresa SUMA, e ainda o 

cancelamento 1.10 seguro caução. que serv iu de garantia para a execuçã o do referido 

contrato, dado que o consórcio ces sante apresentou tod a a docume ntação a que se refere 

o n.O2 do Art." 68, do Dec reto-Lei 197/99 de 8 de Ju nho . 

A Ll E ISAC ÃO DF BF:"oiS - UH R ANIZ AC ÃO P E....S.....1A ç~: • Fo i 

presente um requerimento apres entado por Manuel Leite de Maga lhães, adq uirente do 
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// 
lole n.' 22, do Sector G, silo na Urbanização de So. Ja~ i nt o . a solicitar certidão .dc {K 
extinção da c láusu la de revers ão, para obtenção de crédito, Jun to de enti dad e bancária W--

Consideran do a info rm aç ão n." 68/00, presta da pe lo Serv iço de Nosari ado , ~~ 
que aq ui se dá como tran scrita, a Câmara deli bero u, po r unan imid ad e, au tor izar a~ 

hipoteca do lote em causa, apenas para os efeitos pretendi dos, co m recon hecim ento da ~ 

subsistência da referida cláusula, constante da escritura de compra e venda, celebrada ~ 

em 25 de Feverei ro de 1999 , ainda que a mes ma seja accionada a favo r do Mun icíp io . ~ 

Al.J.I::~ÇÁº ..llLJJ~URHA~UE -..-M l'SIlAG.U.....= 

VEND A Q \S H ABITACÓES A.QS.Jtrouurm..s:-Na seq uê ncia da deliberação de 

Câmara de 27 de Julho, findo, que autorizou a venda da fracçâo "Q" do B loco 0 3 (n.· 3) 

da Urbanização de Santiago, fi Sra. D. Paula Cri stina Ferreira Leq ues, fo i deliberado , 

por unanimidade, autorizar o registo provisório de aq uisição da re ferida Iracç âo . a favor 

de seu marido Ar lindo Man uel S ilva Ferre ira, junto da C on serv ató ria do Reg isto 

Predial. 

I lAB[I:ACÁO..:..llBB..AiSI l.AÇÃQ.j)~: - Foi presente um 

requerime nto de Fern anda Maria Vieira , moradora no Bloco 35 , RIr: OI.G da 

Urbanização em epígrafe, a so lic itar auto rizaç ão para proce der a algum as ob ras de 

recuperação na sua hab itação 

De aco rdo co m a in form ação n."28012000 dos S:\1I{. a qual se dá aq ui co mo 

transc rita, foi deliberado, por unanimida de, autori zar o req uerido, nom eadamente a 

substituiç ão da alcati fa por tijol eira, a pintu ra gera l da habitação, bem com o o arranjo da 

banca dacozinha 

~J .:....Q.U.ElXA~IÁIUA: - Fo i presen te a info rm aç ão Il .
G 277/2000 

dos SM II, a dar co nhe c imento de que a mo radora Ann anda Maria Pereira D ias Este ves. 

resident e na ilha do Can astro n." 6 , ap resentou uma q ueixa sanitár ia, pelo facto de a sua 

habitação não dispôr d e co ndiçõ es de hab itabilidade. ca recendo de obr as diversa s, 

incluin do san itárias 

De acordo com a referida informação, a qual se da aqu i co mo transcrita, foi 

deliberado , po r una nimidade , in form ar a req uerente qu e d everá procurar uma habi tação 
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110 mercado normal, considerando que o agregado familiar tem rendimentos que ~
 
perrnuem alugar uma casa co m as condições de habitabilidade necessárias, ac ~~sc ~ndo o
 

racto. de não ter celebrado qualquer contrato de arrendamento com os proprietários da ~ 't\ bl1 ~
 

referida habitaç âc ~'fO 

~ 
~Q llLA ---I'AMll.IASERY I i:..US-~ / 

~~~ - De acordo com informação n." 2 17/2000 , prestada pela ~ 
Divisão de Educação fOI deliberado . por unanimid ade, aprova r as Norma s de (t 
Funcionamento dos Serviço s de APOlO a Famifia, nos Estabelecimentos de Educaç ão 

Pré-Escolar, para o ano 2000r2001. 

l.'.ROJ..E!:.T Q.J!E...lllSIÓRlAL.EI :s.uG.R.Afl.A.JHARÍT~~\ - Presente 

um requerimento de Maria Cândida Simpltc io. directora de um projecto de investigação 

a decorrer na costa portuguesa. a solicitar o apoio eJou financiamento desta Autarquia 

para no âmbito deste proj ec to. efectuar um levantamento na área da História/Etnografia 

marítima. Tal projecrc consubstancia-se no registo de âncoras em pedr a conhecidas na 

costa portuguesa. e cuja relevância prende-se com as poss ibilidades de informação que 

este tipo de material oferece para o estudo da mais ant iga navegação no Atlânt ico. 

Considerando que o projecto está revestido de grande interesse para a 

comunidade aveirense interrelacion ada com a Ria, c de acordo com a informação n." 

13512000 da Divisão de Museus e Património Histórico, a' Câmara delib erou, por 

unanimidade, apoiar o projecto em epígra fe com a import ância de quinhent os e 

cmqucnta mil escudos. 

Mili!!O ,\CÃ!.l......1!E.....EUIJ::..B..QL....t:.....1UlRU: • Presente um oficio da 

Associação em epígrafe, a solicitar o apoio financeiro desta Autarquia, para li realização 

do Torneio de qualificação para o campeonato da Europa, Juniores "B" - SUB/16 • 

cUJOs jo gos lerão lugar nos Municípios de Aveiro, S. João da Madeira e Sta. Maria de 

Lamas 

A Câmara de liberou, por unanimidade , apoiar o evento , med iante o 

pagamento dos custos resultantes das deslocações e estadia, em regime de alimentação 

completa, das respectivas selecções, árbitros e Delegação da UEfA . 
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n E:\ IOI ICÃO J)E PI lAS II ABlTA CÕ ES D .J R1J í ~ A l"iA.......R.L ~ 
lllRElIA....nA.J::REG l JESIA DE S I~: . Foi deliberado. por unanim idade, ~ 

rati.ficar o despacho do Sr. Vereador José Gon çalves que au to rizou a demolição de dois ~ 

imóveis em avançado estado de degradação. dado que após visita ao local por parte da 

Divisão de Património Histórico se concluiu que a ripologia de cons trução dos ed ifi c ios~ 
não em suficiente para para se investir num processo de recuperação, tendo contudo, ~ 
Sido efcctuado o levantamento fotog ráfico. a fim de se integrar o rcgisto na base de ~ 

dados existente na Imagoteca Municip a l (Jt 
~soclACÃQ rA B A A [ IJ!JCACÃO t' VAI O RIZ,.\CÃO 

DE REÇJ 1RSOS Hl j:\U NO S DO IlI ST RIIO IH' AYElRQ : - O Sr. Vice- Presi dent e 

deu con hec ime nto ao Executivo do ped ido ap resen tado pela Associação em titulo - ex.. 

Escola Pro fissional de Comercio de Aveiro. em que se formu la o convite á Câmara para 

aderir á Associação - agora com a responsabilidade por gerir uma Escola de âmbito mais 

lato (Escola profissiona l de Aveiro) como forma de garantir a conti nuidade e a 

afinnação do ensino profissional na nossa cidade. Trata-se de um assunto que foi j á 

cbjecto de apreciaç ão em anteriores reuniões do Executivo, designadamente na de 13 de 

Janeiro, último, com a presença de representantes da Associaç ão 

A Câmara, considerando o importante papel soc ial da Associação c o 

interesse para todo o municipio em manter uma escola que fonne profissionais que 

satisfaçam as carências de recur sos humanos qualificados que possam integra r os 

quadros m édios. quer da indústria, quer do comércio. quer de serviços e considerando 

ainda, o apoio que esta Câmara sempre dispensou a este projecto, nomeadamen te a 

doação do terreno para a construção das novas instalações da Escola Profi ssional, 

deliberou por uma maioria de quatro V0 10 S a favor dos Srs . Vereado res Eduardo Feio, 

Jaime Borges, Ora. Maria Antônia e Domingos Ccrqucira e duas abstenções dos Srs 

Vereadores Dr. José Gonça lves e Prof. Celso Santos, apresenta r á Assembl éia Municipal 

o pedido de autorização para se associar como sócio efec tivo à AEVA · Associação para 

a Educação e Valo rização de Recursos Humanos do Distrito de Aveiro, atendendo aos 

fins de interesse público da mesma, nos termos da alínea a) do n." 6 do artigo 64 ," do 

Decreto-Lei n." 169/99 de 18 de Setembro 

o Sr. Vereador Prof. Celso Santos absteve-se por concluir que se trata de 

Acta n" 34, de 31 de Agosto de 2000 - Pág. 20 



,v 
uma Escola com carac rens tica privada ~ 

O Sr. Vereador r». José Gonçalves apresentou a segui nte declaração de I\h t' 
voto : "A.b5IenI10-me por considerar o segu inte: O " of/ vi /e .da AEVA , pr opriet ária da f) r 
Escola Profi ssional de AWlro. para que a Câmara ,\flul/ cipal l/e AI 't'lro integre a 'M\~ 
associaç ão Implicará na prática compromisso de que a autarquia se e/n oiva~(I 

âirecsamence no fi nanciamento da construção da referida escola, o que fies/as 

circnnstàncias me suscita sé rias reservas. Aprovo inteirament e que a autorqioo 

disponibilize terreno pa ra estimular a fix ação de escolas privadas, demonstrada que 

seja a valia dos respecuvos projectos Discordo que o envolvimento da oulllrqUIlI \'(1 f 
11Ulis longe. nomeada mente fi nanciando a co nst ru ç ão ou o [nncrona mento de escutas 

que peta SIW ges tão se afirma m como privadas, 011 cuja propnedud e Ilão COllsllt ua 

pammà nio exclusivo da a u/arq uÜI, co mo acont ece TIO quadro do convite que aqui se 

fo rmula " 

A Sr." Vereadora Dra. Maria Antónia apresentou a seguinte declaração de 

voto: "Penso que a Câmara deve participar lia A,~sudação de modo o permitir IJIIe(/ 

Escola se acabe de con struir, UII/d I n que esta Escola é de todo o interes se para o 

concel ho e Distrito. Por outro 1/lIIo O subsídio do Prodep es/a a ser unluado para li 

COIICTl'tl=arrlO do project o e lIã o deve inviabili zar-se a sua conclus ão. O facto de se 

IraliH de tmw EUa/li Particula r lIão deve ser motivo para levant ar oovácutos a esse 

projecto onde participa a Associação Comercial de AI'(,lro. Apr~'O . " 

CEN-IRU-D.E..- I.M:.U-8_1\CÃQ......DJ::----AYEJ RO.-- ---....i\ llERI1! KA_I!.E 

ARB UA~ I~TOJ"AIU AUS.s.o---.ÀSJ~~: · Foi dado conhecimento ao 

Executivo de uma Informação n." 083roO, prestada pelo Departamento de 

Desenvctvirnemo e Planeamento Territorial. relativa ã abertu ra de um arruamento para 

acesso às instala ções do Centro de Incubação Industrial de Aveiro. tendo sido 

deliberado. por unanimidade , autorizar a abertura do mesmo, sendo os encargos daí 

inerentes suportados peta ANJE. 

ASSO..c.J.âC Â O~s...f.A.RA D---U.E..S.:\--.ll(U .\ lIll.E;uJ:; : 

Face ao oficio enviado pela Associação de Empresas para Defesa do Ambie nte, a 

solicitar a inscrição desta Autarquia naquela Associação, foi deli berado. por 
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unanimidade, indeferir o pedido . face à inform ação prestada pela Divisão do Ambiente. 

segundo a qual não se vê interesse em a Autarqu ia se inscrever na mesma. 

~~E.S _ 1\1U, .C1PA IS: • Xa sequência de 

estabelecidos entre esta Câmara Mun icipa l c: o BPI, no sentido de se proceder ã 

instalação, sem qua lquer encargo para o Munic ípio , de uma Ca ixa Auto m ático no 

edifício da C âmara Mun icipal , foi deliberado, por unani midade. conc ordar e por 

consegu inte autorizar a respectiva instal ação. 

~ÇJ A n E BO XES - C1 I1BE " lp ICO D LSA.."iT,~W:: L : - A 

Càmara delibero u, por unanim idade. ratificar o despacho do Sr. Vereador Eduardo Feio, 

que autori zou a cedên cia de boxe s ao Club e Hípico de Santa Isabe l, para a realiza ção de 

um CSS- B, a ter lugar nos próximos dias 1. 2 e J de Setemb ro, na cidade de Pcnimâo. 

CEN T RO SO C IAl....L..rARQQUlA LJM...YEM...C.RL!.Z: - O Sr. Vereado r 

Eduardo Feio deu conh ecimento de um oficio do Ce ntro Soc ial e Paroq uial da ver e 

Cruz, li solicita r a limpeza e man utenção por parte dos Serviç os desta. das flore iras do 

muro do Edificio Padre Fernandes, situado na Rua da Cavala ria 5, Sá-Ba rrocas, nesta 

cidade. 

A Câmara delibero u, por unanimidade. autorizar o solicitado. 

fil ll1.lClI!Am :: - Considerando os requerimento s apresentados pelo Circo 

Vitor Hugo Ca rdinali. que aqui se dão como transcritos. foi deliberado. por 

unanimid ade, autorizar a ced ência da área necessár ia à instalação da tenda de circo, na 

zona livre do Parque de Feiras c Exposições, no pen ed o comp reendido ent re o dia 31 de 

Agosto e 12 de Setembro, pró ximos, sendo condição necessária que os seus 

responsáveis procedam à limp eza do recinto, bem como , isentar do pagamento das taxas 

devidas pela ocupa ção da via pública e co locação de cartazes . 

tl:JJ. I IÇJ IH Dt' - I~ Rt'MA R l' O RT lJG.!..lLS.A: • Foi 

presente um ofício da Associação Rema r Portuguesa, a dar nota que vão levar a efeito 

nesta c idade a realização de campanhas evangel istas. pelo que solic itam a isenção do 

j1 
~ 
Q~ 
~ 

&
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Kpagamen to da taxa de ocu pação da via pública. dado ser uma Inst ituição de Utilidade 

Pública sem fins lucrativos. 

Lida a informação da Repartição das Taxas c Licenças, que aqui se dá como ~ 

transcrita. foi deliberado, co m a abs tenç ão d a Sra . Ve readora Dra . Maria Antônia,
 

defe rir o requerldo ~
 

.cED~.clA.DE..J>LAN.IAS: - De acord o com o pedido e fectua éo pela ~ 
Associação REMAR Portuguesa. foi deliberad o. por unanimidade. ratificar o despacho 

do Sr. Vereado r Eduardo Feio, que autorizou a cedência de alguma s plantas. para a 

decoração do palco destinado às campanhas evangelistas . 

~I~lAl l:JllAlS. : • Foi delib era do , por unanimidade , 

ratificar o despach o do Sr . Vereado r Eduard o Feio, que autorizou a ccdê ncia dos 

seguintes materiais ás seguintes entidades: 

á- 1000 m 3 de saibro , Junta de Freg uesia de Dlivemnha , d estinados ;1 

próxima co nse rvação do s cami nho s d e se rve ntia rural, cujos custos se estimam em um 

milhão cen to e cinquenta mil escudos, acrescidos d e IVA ; 

- uma ca mioneta de arei a do rio e trinta e cinco sacos de cimento, à Junta de 

Freguesia d e N." Sr." de F átima. destinados à con cl usão do asse ntame nto de lanc il e 

condutas de ág uas pluviais, que aq uela J unta está a proc ed er na bencficia ção da Rua 

José Augusto de Oliveira/ Rua das Ca ves . no lugar da I'ó~oa do Va lado , daq ue la 

fregues ia, es timando-se os custos em trinta e o ito m il q uatroc ent os e sess enta escudos. 

acrescido s de IVA ; 

- 170 m2 de pa vê hexa gon al com a espess ura de ôc m, 33m de lancil 

L15x25 e uma carrad a de areia amarela, à Junta de Freguesia de N." Sr." de Fátima, 

destin ados a pa vimcnrar um passeio ju nto ao posto m édico , prevendo-se uma est ima tiva 

de d uzentos e três m il trezentos c cmq uenta e três escu dos , acr escido d e IVA; 

_ 60 m de man ilha s de 25 , 20 m de manilhas de 20 . 70 sacos de c ime nto 

para muros, um a má qui na c um camião para o tra nsp orte de saibros , à J unta de 

Freguesia de Req uei xo . pa ra os trabal hos de a larga men to a levar a efe ito na Rua das 

Rodas , cujos custos se esti ma m em nove nta e o ito mil novecen tos e dez escu dos, 

acresc ido de IV A; 
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/ 
~ 480 m3 de póde pedra. à Ju nta de Freguesia de São Jaci nto, destinados ao ~ 

melhoramento do campo de futebol, estimand o-se o custo em novecentos e sesse nta mil 

escudos, acrescido de IVA; ~~J 
- 30 litros de herbicida, à Junta de Fregues ia de São Jacinto, destinados aos ~ 

serviços de jar dll1<lg. em daquela Junta, pa.ra proc ede rem à sua aplicaç ão nos pass eios da ;<l. ./ 
respectiva freguesia , cujos custos se esti mam em cmquenta e CII1CO mil e qu inhentos ~0 

escudos, com IVA mcluído; 

- 800 m3 de saibro. à Junta de Freguesia de Santa Joana. destinados ao 

arranjo das ma s em saibro daquela Freguesia, prevendo -se uma estim ativa de 

novecento s e vinte mi l esc udos , acresc ido de IVA; 

- 32 es feras em ferro , à Junta de Freg uesia de Santa Joan a. destinad os a 

colocar em redor da rotunda do Solpo sto e na Rua de S. Brás, estimando-se os cu stos na 

ordem de cento c cinquenta e cinco mil e duzen tos escudos, acrescidos de IVA; 

- 11til de lancil L·1 5 e ( I m2 de pedra hexagona l do chão, à Junta de 

Fregues ia de Santa Joana, des tinados ã constru ção de um segm ento de passeio na Rua 

do Solposto . prevendo -se uma estimativa de dezoito mil seiscen tos e um esc udos , 

acrescido de IVA; 

- 800 rn] de saibro, à Junta de Freguesia de Aradas, desti nados ao restauro 

de vias, cujos custos se es tima m em novecento s e vime mil escudos, acrescidos de IVA; 

- .. m j de terra vegeta l, destinada à Escola Básica 2° e )0 Ciclos Aires 

Barbosa ~ Esgueira, estimando-se os cust os em dez mi l escu dos', acrescid os de IVA; 

- I mj de are ia do mar, para a Escola Bás ica 2" e 3° Ciclos Aires Barbosa . 

Esgueira, para enchimento de uma caixa de saltos para a disciplina de Educação Física, 

prevendo- se uma estima tiva de mil e quinhentos escu dos , acresc ido de IVA; 

- 800 m3 de saibro , à junta de Freguesia de Esgueira, de stinado á 

intervenção de requalificaç ão de caminhos na vasta área rural da freguesia, estimando-se 

custos na ordem de novecentos c vinte mil escudos, acresc idos de IVA 

c.E o f' j\C1 A n r \ IATER IAIS - , l l J :STA_jlr.~\--.Illi 

ES1i..l.iLLN.A : - Face ao ofíc io enviado pela Junta em epígr afe e a fim de se proceder à 

insta lação de um sistema de recolha de águas pluviais no largo do Centro Paroquial c 

Socia l, na Rua dos Aidos . em Esgueira. delibero u o Executivo, por una nimidade, 
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autorizar a cedência de 70 man ilhas de 20 em de diâ metro, cujos custos se es timam no ~ t.? ~ 

montante de trinta e nove mil e duzentos escudos, acrescidos de tVA. ~ 

- Mais foi deliber ado, também por una nimidade . face a outro pedido da ~ 
Junta de Freguesia acim a referenciada, autori zar a cedência de 22 pale tcs de pedra ~~ 

hexagona l, destinadas à pavime ntação de um passeio na Rua Condessa de Taboeira. no ~./ 

lugar de Tabo cira. daquela Freguesia. estimando-s e os custos em trezent os mil e catorz e ~ 

escudos, acrescidos de IVA. 

.o; Ot \.ClA ~tAIE RL\.l.S....=.... llKIA....D LJ"Rl.G llESlAJ ~.E.....SÁO 

~: - Face ao pedido formulado pela Junta de Fregues ia em destaque. foi 

deliberado. por unanim idade. autorizar a cedência de ]00 m) de areia am arela , para 

assentamento de diversa pedra de chão , prevendo-se uma estimativa de cento e vinte mil 

escudos, acrescido de IVA 

• Mais foi delib erado. também por unanimidade, face a outr o pedido da 

Junta de Fregues ia acima referenciada. autorizar a cedê ncia de mais 300 rn3 de saibro, 

destinados a execução de diversos trabalhos nesta Freguesi a, estimando-se custos na 

ordem de trezent os e quarenta e cinco mil escudos, acresci dos de IVA. 

lli.E.':~.L:_LE.l'i l:.R!LQ)~ 0 ,\ \, E It \ .CRI 1Z: - Face ao 

pedido formulado pelo Centro Comunitá rio em epígrafe, foi delib erado, por 

unanimidade, autorizar a ccdência de uma floreira pequena e dua s grandes, bem como 

de duas thuias, prevendo -se uma estimativa para as flore iras no montante de vinte e três 

mil e oitoce ntos escud os, acrescid o de IVA ataxa legal em vigor e as thuias no valor de 

dois mil escudo s 

AY.ElRQE.J'iJ·QM~ClIT..=JU.: l~J::......A..llJZAPE : 

Atendendo ao pedido formulado pe la Co missão Organizadora da Miss-Prínc ipe/2000 . e 

ao despacho exarado pe lo Sr. Presidente, a Câmara del ibero u, com o voto con tra do Sr 

Vereador Prof," Celso Santos e com a abstenção da Sr." Verea dora Dr." Maria Ant ônia, 

atribu ir um subsídio no valor de duzento s e cinquenta mi l escudos. ao Gove rno 

Regional do Príncipe, para compartic ipar nas despesas co m a realização da grande final 

do concurso Miss-Principcl2000 
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~ ;;. LQS Fl iNÇJO:SÁRJ(~.!1.L\ 

Co.\lA......E.-SMA: - De acordo com a info rmação da Técnica de Animação Cultural, n." ~ 
8312000, foi deli berado, por unanim idade. a exemp lo do que se verifica há vários anos. ~J.Jt\e! 
autorizar a realização de uma Festa de Natal para os lilhos dos trabalhadores do ~ 

Município e dos Serviços Murucipaliz ados, a levar a efe ito M dia 17 de Dezemb ro. ..A./ 
próximo. pelas IOhOO, no Grande Auditório do Centro Cultura l e de Con gress os de c;2S 
Averro e que será compos ta por um espectácu lo e entrega de uma prenda a cad a criança 

Mais foi deliberado, lambem por unanimidade, disponibilizar para o efeito o montante 

de três milhões e quinhentos mi l escu dos. 

S1.IJ!S.ÍIllO..: - Foi delibe rado. por unan imid ade. autorizar a atribu ição dos 

seguintes subsídios 

- um milhão quarenta e nove mil oitoce ntos e quarent a e um escudos, ao 

Centro Soci al S al/Ia Joa na Princesa; para pag amento da far tura referente à aqu isição 

de equipame nto pata o Parque Infantil; 

- quatro milhões de escudos. ao Futebol (1uhe do Bom-S ucesso , para 

comparticipar na aquisiçã o do terreno necessário à remodelação da sede; 

- quatroce ntos e c inquen ta mil esc udos. à /1Hociação Cultural IIID RA , 

para a realização de um concerto de guitarra elécrrica no' Centro Cultural e de 

Congressos de Aveiro; 

• quarenta mil esc udos. à Paróquia de .\'111. André, para ajud ar nas despesas 

com as Marchas Popu lares de Esgueira; 

- cem mil escudos, à Cominão Fabriqll eira da Igreja de São Bernardo, 

oom vista à concretização dos Festejos em Honra de São Bernardo; 

- treze ntos mil escu dos, à Fanfarra do Centro Paroql,;a l dt' Si/a Bern ardo. 

para comparticipar na edição do São Bernardo Florido 200 U; 
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- duze ntos e cinco mi l e quinh en tos esc udos, à Junta de Freguesia de Santa 

l oana, para pagamento das fucturas referentes às despesas efectuadas com o Grup o ~ 
Coral de Porto Alegre-Brasil, aquan do da sua des locaç ãc e actuação naq uela fregues ia; ~ 

~ 
• seisc entos e vinte mil escudos. 11 Fundação João .Jacinto de Ma~a{!làe5 , a ~/ 

rim de apoia r a 4,· Edição das "Jornadas Nova M úsica". a realizar em De7cmhro l2000 ; -'0 

- um milhão e quinhentos mil escudos, ao Coral de S. Pedro de Ara das , 

para faze r face as despesas com uma deslocaçãc à Ilha da Madeira ; 

- cem mil escu dos, ao Lions Clube de Sanla Joana Princesa, para a edição 

do Bolcnm do referido Clube; 

- cem mil escudo s, à Comi ,utio Fabriqueire da /xr eja de So rre io ta 

Cac ía. a fim de cornpartici par nas des pesas com a o rgani zação das Fes tas em Honra do 

S. Barto lom eu; 

• cinquenta mil esc udos , à Junt a de Frega niQJe Aradas. que fará 3 en tcga 

daquele mon tante à Comissão de Festas em Honra de N." Sen hora Ui! Conce ição e N." 

Senhora do Livramento , para comparti cipa r nas despesas com os respec t ivos festejos ; 

- cinquenta mil escudos, à Igreja do Carmo Je A vrtro, para co mpart idpar 

nas despesas com a viage m do Grupo de Jovens Mons Ca nn eli às Jornadas Mundia is da 

Juventude. em Rorna ; 

- deze sse te mil e duzentos escu dos, ao Centro de jn'u E âucaüva de Aveí ro. 

para com part icipar no pagam ento do transporte dos alunos e professores des te 

Concelho, que se de slocaram à Assem bl éia da Repúblic a; 

- duzento s mil esc udos , à Sa cieJ ui/e de S. Vicenle de Paul o, sendo cem mil 

escudos para a Co nferê ncia Masculin a e cem mil escudos para a Con ferênc ia Femi nina, 
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com vista a apoiar o trabalho meritório desenvolvido por aquela Entidade j unto de 

varias famílias carcnciadas da Freguesia da v erá-Cruz. 

r 

6~ 
~~~ 

~CAS_J1E...J)lJ R.As t' lOTEA:\IEl'H OS: • Foram submetidos ~ 

cons ideraç ão do Exec utiv o os segu intes processos d e obra s e loteame n tos : 

• N" 49/94 do AVTÚ"O Joeoe MAR ' NHO DA SILVA ' O u ,"O. a VO';' Ü"" ~ 
reaprcciação da solução urbanística de um projecto de loteamento a realizar num terreno 

sito no l ugar de Azurva. freguesia de Eixo. Face aos antecedentes existentes e ao 

parecer da REFER, foi deliberado. por unanimidade, manter o estabe lecido na 

informação técnica do DPGP n~ 164/98 de 5 de Maio, junta ao processo e cujo teor aqui 

se dá como transcrito 

- N° 268/99 de M ARIA D E L URDES SILVA So es.... Nos termos do disposto 

nos arr's 22" e 23", do Decreto-Lei n" ~4 8 191 de 29 de:Novembro , alterado pelo Decreto

Lei n" 334/95 de:28 de Dezembro, pela Lei 26/96, de 1 de Agosto, a Câma ra Municipal 

delibera deferir o Licenciamento de Obras de Urbanização, devendo o requerente dar 

cumprimento aos pontos I e seguintes da informação técnica OGU/04108/00 , que aqui 

se d àcomo transcntc . 

. N° 389196 de URBIVOUOA - CONSTRUÇÕES,' LOA.. Nos termos do 

disposto nos anvs 22" e 23", do Decreto-Lei n" 448/9 1 de 29 de Novembro, alterado pelo 

Decreto-Lei n" 334/95 de 28 de Dezembro c este último pela Lei 26/'>6, de 1 de Agosto, 

a C âmara Mun icipal de libera deferir o Licenciamento das obras de urbanização devendo 

o requerente dar cumprimento aos pontos I e seguintes da informação técnica 

DOUI04/08/00, cujo teor aqu i se dá como transcrito 

- N" 291199 de A NTó~ to IX)S SANTOS DA ROSA_ LDA, a requerer o 

licenciamento das obras de urbanização de um terreno si tuado no Lugar do So tposto, 

freguesia de Santa Joana. Foi deliberado, por unan imidade, aprovar, devendo o 

requerente dar cumpriment o aos pontos I e seguintes, da informação técnica do DGU 

JO~/07 /00, cujo teor aqu i se dá como transcrito. 

Acta n" 34, de 31 de Agosto de 2000 - P àg. 28 
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